

PIEDRAS, INCENDIOS Y BARRICADAS

# GRAVES INCIDENTES EN VIGO, PROTAGONIZADOS POR TRABAJADORES DE ASCON

Vigo. (Agencias.) Apedreamientos, vuelcos de turismos, hogueras y barricadas protagonizaron hasta casi las once de la noche del jueves y durante tres horas, varios piquetes de trabajadores de Ascón y otras personas que se solidarizaban con esos productores.

Un coche de la Policía Municipal, con sus ocupantes dentro, fue volcado por los manifestantes tras apedrearlo e intentar incendiarlo, cosa que no lograron (aunque sí lo hicieron con algún otro vehículo de propiedad particular).

Reducidos grupos arrancaron numerosos carteles de establecimientos para depositarlos en las barricadas formadas en diversas calles viguesas.

En medio del tumulto y la confusión suscitada por el lanzamiento de botes de humo, cargas de la Policía, carreras, saltos y enfrentamientos con peatones se pudo comprobar la presencia de jóvenes con emblemas de Fuerza Nueva que, provistos de cadenas, perseguían a los manifestantes.

Otras noticias señalan que el portador de un emblema de Fuerza Nueva descendió del coche en que viajaba para apartar los obstáculos de la carretera. Tras ser atacado por un piquete salió con una cadena del coche, cargando contra los manifestantes, que poco después harían correr al atacante, que tuvo que refugiarse en la Comisaría de Policía.

Nueve jóvenes han sido detenidos por Fuerzas del Orden Público cuando, al parecer, habían sido sorprendidos en el barrio de la Herrería sustrayendo gasolina de turismos estacionados en esta zona con el fin de montar «cocteles Molotov».

**SITUACION EN LA EMPRESA.** — Por otra parte, según informaba ayer «La Voz de Galicia», la situación económica de la empresa Ascón no es preocupante y su cartera de pedidos es buena.

Las mismas fuentes indican que al parecer los créditos pendientes con la Banca privada son poco importantes, aunque si podrían ser de consideración el importe de los créditos oficiales.

Ascón cerró sus factorías de Meira y Ríos hace cuarenta y tres días por decisión de la patronal y tras acciones de los 1.850 productores en solidaridad con un compañero despedido.

## BILBAO: MUERE EL POLICIA MUNICIPAL VICTIMA DE UN ATENTADO DE E. T. A.

Bilbao. (Agencias.) El policía municipal de Santurce Manuel Lemus Noya, víctima de un atentado de E. T. A. en la madrugada del 24 de febrero, falleció a última hora de la tarde de ayer en la Ciudad Sanitaria de Cruces (Baracaldo) como consecuencia de varias lesiones pulmonares y de un paro cardíaco.

Manuel Lemus Noya, soltero, de cuarenta y seis años, era natural de Puente del Puerto (La Coruña) y llevaba trece años en el Cuerpo de Policía Municipal de Santurce.

Se le conocía por su ideología derechista y por pertenecer a la Guardia de Franco, y en varias ocasiones recibió amenazas telefónicas.

El policía recibió cuatro tiros desde un coche poco antes de las seis de la mañana del 24 de febrero, cuando iba a tomar el relevo en el Ayuntamiento de Santurce.

Inmediatamente fue llevado a la Clínica de San Juan de Dios, de Santurce, desde donde, dada su gravedad, le trasladaron a la Ciudad Sanitaria de Cruces.

Manuel Lemus permaneció la mayor parte del tiempo en la Unidad de Cuidados Intensivos de este centro.

## MADRID: «COCTELES MOLOTOV» CONTRA AEROFLOT Y LA CASA CADARSO

Un «coctel Molotov» fue lanzado el jueves noche contra las oficinas de las líneas

aéreas soviéticas Aeroflot, en la calle Princesa, y otro contra la Sala Cadarso, hechos reivindicados por el Gas.

A medianoche un artefacto explosivo de

escasa potencia fue lanzado contra las oficinas de Aeroflot, a consecuencia del cual se produjo rotura de cristales.

También a medianoche fue introducido líquido inflamable en la Sala Cadarso, local en el que frecuentemente actúan grupos profesionales de teatro independiente, tras haber sido levantada la persiana. A consecuencia del fuego se quemó parte del mobiliario.

Los dos atentados fueron reivindicados en una llamada anónima al diario «Informaciones» por los Grupos de Acción Sindicalista (G. A. S.).

El comunicante manifestó que habían sido los autores de los atentados contra «dos importantes centros marxistas» y que la próxima vez no fallarían. Tras decir «Viva el fascio. Viva el G. A. S.», el comunicante colgó.

# GARCIA VALDES ATIENDE LAS PRIMERAS PETICIONES DE LOS RECLUSOS DEL DUESO

El director general de Instituciones Penitenciarias, don Carlos García Valdés, dio ayer el visto bueno a algunas peticiones hechas por los internos de El Dueso, con motivo de su reciente visita a este penal, según ha informado a Europa Press el propio director general.

Se trata de peticiones elementales como la participación en la elaboración de menús en el penal, suministro de materiales para la limpieza, arreglos materiales en llaves reguladoras de las duchas, constante atención y control de los médicos a los enfermos, traslado de los enfermos a hospitales cuando se considere necesario, certeza durante las comidas y servicio completo, ampliación de los horarios de salida al patio y posibilidad de que los internos participen en el control de determinados servicios dentro del celular, como pelu-

quería, enfermeros, limpieza y cafetería.

Otras concesiones hacen relación a la participación de los presos en la programación cinematográfica para elección de películas y fijación de horarios más convenientes. Asimismo han sido levantadas las sanciones que pesaban sobre algunos internos, levantamiento que se ha hecho coincidir con la visita del director general.

El director general ha dado orden al director del penal de El Dueso para que, conforme lo vaya permitiendo la situación, sean atendidas estas peticiones.

Respecto al traslado de presos desde este penal a sus cárceles de origen, el señor García Valdés dijo que el tema lo estudiará detenidamente en cuanto se haya ocupado de asuntos inaplazables en estos momentos. Hasta ahora, y durante la gestión de su antecesor en el cargo, Jesús Haddad, habían abandonado El Dueso 40 internos del total de reclusos que fueron conducidos allí el pasado febrero.

El señor García Valdés añadió que «en un breve plazo, a medida que lo permitan las circunstancias y previa clasificación por la Dirección del establecimiento de cada preso afectado, estoy dispuesto a continuar la escalada de destraslados de El Dueso».

## Una Comisión policial estudia en Europa las nuevas técnicas antiterroristas

Una Comisión integrada por seis miembros del Cuerpo General de Policía ha regresado de Alemania federal, tras una visita en la que han mantenido contactos con la Policía de aquel país para conocer las últimas técnicas de lucha antiterrorista y el manejo de medios sofisticados, según se ha manifestado a Europa Press en fuentes competentes. Esta Delegación se trasladará próximamente a Inglaterra con el mismo objetivo.

Tales contactos se enmarcan en los que habitualmente existen entre las Policías extranjeras, lo que también está previsto en la reestructuración de la Dirección General de Seguridad.

Por otra parte, algunos de estos hombres es probable que intervengan en la preparación de una brigada antiterrorista que se encuentra en vías de formación.

## Inversión segura. Alza constante.

Su hogar en la sierra a un paso de El Escorial, Villalba y Guadarrama.



Extensas zonas verdes. Pistas de tenis. Piscinas en funcionamiento. Clubs sociales para mayores y jóvenes.

CONJUNTO RESIDENCIAL

## El Guijo

CIUDAD MILLAN

Km. 3,600 carretera Galapagar a Villalba

Informes en la Urbanización y en Madrid: Calle Gutenberg, 10 Tels. 251 92 00 - 08 - 09

Aval Compañía Seguros Mediodía-Licenc. 26-8-74